



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

E25-E411/A4 : fin du chantier de réfection des revêtements entre Léglise et Rulles en direction du Luxembourg

26 octobre 2022

Les travaux de réfection des revêtements de l'E25-E411/A4 entre Léglise et Rulles en direction du Luxembourg se terminent plus tôt que prévu. L'autoroute retrouvera prochainement des conditions habituelles de circulation.



En direction du Luxembourg, les voies réhabilitées seront libérées ce vendredi 28 octobre.

En direction de Namur, les voies seront libérées ce dimanche 30 octobre.

Jusqu'à cette date, la circulation s'effectue donc sur deux voies déviées avec une vitesse maximale limitée à 70 km/h.





COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR RAPPEL

Ce chantier débuté le 3 octobre a permis la réfection des voies de l'E25-E411/A4 entre Léglise et Rulles, vers le Luxembourg, sur près de 10 km.



Ce chantier représente un budget de près de €4,1 millions HTVA financé par la SOFICO, maître d'ouvrage.

Il a été réalisé en collaboration avec son partenaire technique : le SPW Mobilité et Infrastructures, maître d'œuvre.

C'est la société Socogetra qui a été désignée par marché public pour l'exécution de ces travaux.

Contact: Corentin VUYLSTEKE | Adjoint à la communication de la SOFICO | +32 479 86 55 21 | corentin.vuylsteke@sofico.org

